

Bericht aus dem DRK-Jugendzentrum Wenden

(Durchblick-Titelseite)

Es darf auch mal Konsole sein: Fifa-20-Turnier im Juze



Parallel wurde an zwei Konsolen gespielt - die Jugendlichen waren mit Begeisterung und Konzentration bei der Sache.

Foto: DRK BS-SZ

Normalerweise wird im DRK-Jugendzentrum Wenden getanzt, Fußball gespielt, gekocht und gebacken – die Beschäftigungsmöglichkeiten sind vielseitig. Auch das Spielen an der Konsole gehört dazu, gerade konnte durch eine Spende

der Firma Perschmann eine Playstation 4 inklusive des virtuellen Fußballspiels Fifa 20 angeschafft werden. Da dauerte es gar nicht lange, bis quasi gleichzeitig bei den konsolenspielerbegeisterten Juze-Besuchern und dem mit dem Juze

befreundeten Tierladen-Team die Idee zu einem Turnier entstand.

Gesagt, getan: Imo, Marc und Claus aus dem Tierladen Wenden haben mit viel ehrenamtlichem Engagement das Turnier vorbereitet und angeleitet, brachten eine zweite

Playstation und Pokale für die drei bestplatzierten Teilnehmerpaare mit – und sorgten als Schiedsrichter für einen sportlichen und fairen Ablauf.

Gezockt wurde also an zwei Konsolen gleichzeitig. Elf Zweiertteams mit Spielerinnen und Spielern im Alter von 7 bis 20 Jahren traten an, gespielt wurde nach dem System Jeder gegen Jeden.

Verpflegt wurden alle durch das Team des Jugendzentrums. Es gab übrigens auch viele Zuschauer, die von der guten Atmosphäre des Turniers begeistert waren. Vielleicht gibt es schon im Herbst eine Zweitauflage...

Was hier auch erwähnt werden darf und was durchaus nicht selbstverständlich ist: Viele Geschäfte in Wenden haben sich an den Preisen für die Konsolensportler beteiligt: neben dem Tierladen-Team auch Engelchen und Bengelchen, der Rad-Spezi Mesmer, die Pizzeria Bella Italia und das Yudum Haus in Wenden.

Karsten Mentasti/DRK BS-SZ

